

L'EPURATION DES CANAUX

Il y a des guides parfois qui vont dans l'invisible pour aider les humains, pour aider les terriens. Ils viennent tous des plans supérieurs de la conscience. Je peux, si je veux m'intégrer dans l'astral, y descendre, le traverser, du moins dans ses couches les plus élevées, m'y installer et transmettre un message à un missionné de la façon la plus classique connue en médiumnité. Je peux y communiquer avec des désincarnés auxquels je voudrais transmettre un message, un enseignement. Chacun, particulièrement sur cette planète, est entouré de toute une population d'êtres de tous degrés, de tous niveaux qui ne demandent qu'à aider à leur niveau, qui ne demandent qu'à participer. Eux, vous voient ou vous ressentent, surtout s'ils sont proches encore des couches de la Terre. Vous, vous ne les voyez pas mais bien souvent, surtout si vous êtes instables en vous-mêmes, vous en ressentez l'influence.

Parfois vous êtes mal sans savoir pourquoi, vous êtes angoissés, vous vous sentez insatisfaits même si vous avez bien travaillé, même si vous avez bien rempli votre journée; savez-vous pourquoi? C'est parce qu'autour de vous on murmure en silence : "on n'est pas satisfait, on n'aurait pas fait comme cela, on estime que vous avez tort, que vous êtes bien mal engagé dans cette affaire ou dans une autre".

La télépathie vous entoure de toute part et il faut savoir sélectionner ses fréquences pour ne pas être inquiété, ne pas être ennuyé, ne pas être influencé. Si vous descendez trop bas dans votre fréquence, je ne pourrais pas vous y atteindre, si vous descendez vraiment très bas, ce serait impossible, mais d'autres par contre le pourraient.

Mais, si vous montez plus haut, cela nous sera de plus en plus facile de communiquer, de correspondre, et ceux qui sont en dessous ne pourront pas passer, ne pourront pas participer chacun à leur manière en y mettant comme on dit sur la Terre "leur grain de sel" qui est bien trop souvent il me semble un petit grain de moutarde ou un petit grain de poivre!

C'est une question d'épuration des canaux, c'est une question de réglage en quelque sorte.